



## [COMMUNIQUÉ]

### Condamnation des actes de violence sur les terrains



Nous avons observé une **recrudescence des actes de violence verbale et physique**, en marge des locations de terrains ayant lieu en soirée sur notre complexe. Nous tenons à condamner avec la plus grande fermeté ces comportements inadmissibles. Le sport, ce n'est pas la guerre.

Face à cette situation, les animateurs et le personnel de sécurité vont multiplier les avertissements et la Direction prendra des mesures d'exclusion temporaire ou définitive de notre complexe.

Nos équipes d'animation et de sécurité sont mobilisées sur la sensibilisation afin d'éviter tout débordement, et afin de rappeler à tous pratiquants et toutes pratiquantes les valeurs de fair-play prônées par l'AS Dakar Sacré-Cœur.

Nous rappelons enfin que nous travaillons en étroite collaboration avec le commissariat de Dieuppeul et dans ce cadre notre Club n'exclut pas d'engager des poursuites à l'encontre des contrevenants.

Fait à Dakar, le 31 janvier 2023